
議会かわら版 

こちらの記事は議会広報常任委員会（かわら版チーム）が作成しています。 

 
 

“住んでてよかった これからも住み続けたい” まちづくりを 

NO.68 

 ５月９日（火）に『留萌市立病院 村松院長』と市議会議員による
懇談会が行われ、今後の留萌市立病院にかける想いを語っていただ
きました。なお、市議会としては今後とも院長との懇談の場につい
ては、必要に応じて開催することとしています。 

   市議会議員の皆様との懇談の場として、全員協議会が昨年に引き
続き今年も開催されました。赴任直後の昨年とは異なり、1年経っ
て、“病院はしっかりやっているのか”という叱咤激励を覚悟しな
がら、留萌医療圏の現状と医療を維持・充実するための対策につい
て、本音で多方面から説明をさせていただきました。今回は、市政
を監視する立場にある議員の皆様に、市立病院の課題・将来構想な
どを理解していただく、良い懇談となったと確信しています。 

というのも、説明の後、議員の皆様か
ら、市立病院しいては地域医療を支え
ないといけないとの熱い使命感からの
質問や意見が沸き上がり、懇談会は、
延長にも関わらず“あっ”という間で、
終了した時、私は運動のあとのように
心地よい汗をかいていたからです。 
協議会で取り上げられた課題が少しず
つ改善されるよう、病院全体で努力い
たしますので、議員の皆様には今後に
おきましても引き続きご支援、ご協力
をお願い致します。 
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